
Subject: Schilddrüsenwerte - wie weiter?

Posted by [snickers](#) on Tue, 26 Jul 2011 14:10:07 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hallo,

heute habe ich meine SD-Werte vom NUK bekommen, mein Hausarzt hatte ja nur TSH (2,42) machen lassen:

TSH 2,2

fT3 3,7 pg/ml

fT4 1 ng/dl (0,78-1,94)

TRAK 0,6 (0-1,5)

ANTI TPO 43 E/ml (0-60)

rechts: 5ml, homogen

links: 4ml, echogemischte, glattbegrenzte Struktur, Durchmesser 0,7cm, kleiner Knoten
Ansonsten normale Stoffwechsellage

Sein Therapievorschlag aufgrund meiner Symptome wäre Thyronajod 50 täglich und neue Kontrolle in 3 Monaten.

Mein Hausarzt, der eigentlich für die weitere Therapie zuständig wäre, findet das allerdings gar nicht gut und will mir das Thyronajod auch nicht verschreiben, da alle Werte völlig in der Norm seien. Meine Beschwerden müssten von woanders kommen und es wäre ausreichend, in 3 Monaten den Knoten zu beobachten, ob der größer geworden wäre.

Alleine hätte er ihn aber auch nicht gefunden, da er einen Ultraschall aufgrund meines TSH nicht für nötig gehalten hatte.

Einerseits sind die Werte anscheinend nicht so dramatisch, andererseits hat der linke Schilddrüsenlappen mit nem kleinen Knoten und eben "echogemischt", was ja bei einem gesunden nicht so sein soll.

Morgen werde ich noch einen anderen Arzt fragen, der sich mehr mit der Schilddrüse beschäftigt und mal sehen, was er dazu meint.

Eigentlich will ich ja die Pille absetzen. Soll ich damit jetzt noch warten, falls ich doch SD-Hormone nehmen muss/soll?

Ist das zuviel für meinen Körper, wenn ich jetzt beides gleichzeitig machen würde? Hab` so Angst vor noch mehr HA, zumal das in den letzten Tagen wieder schlimmer geworden ist und ich ohne Mütze nicht mehr aus dem Haus gehen mag...

LG

snickers